

DIRECTOR
D. D. Jorge Polar.

El Eco del Misti.

ADMINISTRADOR.
Vicente Gimenez

AÑO II.

AREQUIPA, SÁBADO 17 DE ABRIL DE 1880.

NÚM 302.

El Eco del Misti.

AREQUIPA ABRIL 17 DE 1880.

TELEGRAMAS.

Los siguientes confirman las noticias que dimos ayer.

Recibido de Camaná.

Arequipa, Abril 15 de 1880.

El gobernador de Ocona y capitán del puerto de Chira, comunican que vapor «Bolivia» del Sur lleva comunicaciones—que vapor del Norte no ha llegado: que el capitán del Bolivia asegura haber dejado «Oroya» en Tocopilla destruyendo lanchas, lo que había hecho antes en Megillones de Bolivia y Cobija; que toda la escuadra chilena al Norte; y en Arica un buque; y que la «Pilcomayo» estuvo el 13 á las 12 p. m. en Chira, siguiendo despues cerca de la costa hasta la punta de Ocona, donde permaneció una hora, y partió al Norte en seguida.

Salazar Calderon.

Recibido de Quilca á las 5. 45 m. p. m. Abril 15 de 1880.

Vapor «Lontué» fondeó en este puerto. Trae pasajeros siguientes—Emilio Paulsen, W. Zegarra del Callao, A. Beracio desembarcado en Chira, sobre cubierta en este puerto, doce personas.

Molina.

Recibido de Quilca á las 5. 50 m. p. m. Abril 15 de 1880.

El «Lon ué» fondeó y desembarcó pasajeros y carga.

Los periódicos anuncian el bloqueo del Callao.

El «Oroya» en el Callao. Condujo una lanchita á vapor tomada en Tocopilla.

Un torpedo fué arrojado á la «Union» y felizmente no produjo efecto.

Carrera.

Recibido de Chira á las 10 h. 45 m. a. m.

Abril 16 de 1870.

El vapor ingles «Lontué» llegó ayer á las 10 30 a. m. Comunica estar bloqueado el Callao por 6 buques chilenos que son «Blanco Encalada», «Chacabuco», «Huáscar», «Angamos», «Pilcomayo», y «Matias Cousiño», intimaron el bloqueo el sábado y han dado término de 8 dias para desocupar la bahía.—Le aplicaron un torpedo en el Callao á la «Union»; pero fué evadido por los para-torpedos que pusieron y fué á estrellarse sobre la boya de la fragata italiana «Garibaldi». Milagrosamente escapó. Esto sucedió á las 2 p. m. del día viernes 9.

Segundo Leiva en reemplazo de Beingolea, en Lima; Callao mucho entusiasmo. Hay 23,000 soldados listos. Por pasajeros del Callao tengo la siguiente noticia.—La vispera de la intimacion bloqueo, fondeó el vapor «Pizarro», el cual condujo 10,000 rifles sistema Peabody, y despues de estar en tierra sacaron otros diez mil que conducia para Chile.

La antevispera llegó un buque con todos los útiles del telégrafo; referencia del ingeniero Devazne, en el Callao á un pasajero.

Suarez.

Recibido de Chira.

El «Oroya» llegó al Callao, regresó de Tocopilla trayéndose una lancha á vapor y habiendo hecho varar un buque.

Manuel E. Suarez.

Recibido de Puno, á las 9, 24 m. Abril 16 de 1880.

Hoy me oficia el comandante Guerrillas de la frontera de Moquegua que el Coronel Albarracin derrotó á 600 chilenos en Locumba, quemándoles el parque... Me ocupo únicamente de los pedidos del señor coronel Recarren.

Hernandez.

La 5.ª division boliviana.

La salida de la 5.ª division boliviana, tiene en estos solemnes momentos una alta significacion.

Esos mil quinientos soldados que resueltos y animosos vienen á combatir; son la enérgica y elocuente protesta de Bolivia contra el crimen de algunos de sus hijos extraviados.

Esos soldados han salido viviendo á la alianza, despues de aclamar entusiastas á nuestro representante en Bolivia.

Bolivia se ha apresurado á enviarnos á esos valientes hijos suyos, y nos ha dado así prueba elocuentísima de su respeto y decision por la alianza.

Los bravos de la quinta division, fortalecidos con ruda y larguísima campaña, acostumbrados á luchar con el desierto, preparados para el heroismo con las lecciones de patriótica experiencia, volverán triunfantes á Bolivia ó no volverán jamas.

Llegados al teatro de la guerra reanimarán el espíritu de sus compatriotas, les hablarán de lo que Bolivia espera de ellos, y juntos se presentarán el día del combate para triunfar ó morir.

Esos soldados, que infatigables han conducido sus estandartes á traves de los desiertos y las cordilleras, los volverán á su patria cubiertos de laureles.

Por nuestra parte saludamos á los valientes de la quinta division boliviana, deseándoles lleguen á tiempo de tomar parte en los combates que pronto se librarán por la causa de la alianza.

JORGE POLAR.

RONICA.

Donativos.—Caballos para el ejército han obsequiado los señores Emilio Bellatin, Mariano C. Corrales y Jose Salazar.

Municipalidad.—En la sesion de 15 del actual se ocupó este H. cuerpo—

1.º De elejir las municipalidades de los distritos de esta provincia, como en la sesion anterior.

2.º De aprobar la conducta del Inspector de higiene Dr. Aguilar, respecto á las harinas en mal estado que arrojó al rio, y en declarar á la vez sin lugar la solicitud de dona Narcisca Rosado referente al mismo asunto.

3.º De aprobar el contrato sobre alumbrado, celebrado entre el inspector del ramo y don Pascual Lopez, á quien se le mandó abonar la pension correspondiente al mes de Marzo.

4.º De acordar, en virtud de una indicacion del señor Romana, miembro de la comision de fortificaciones, que los 4,000 soles votados por la municipalidad deben emplearse esclusivamente en el gasto de polvora, proyectiles y pertrechos de guerra, en general.

A las once de la noche levantó la sesion.

Empresa de gas.—El 15 celebró sesion de Junta general esta empresa y resolvió, segun datos que se nos ha suministrado, lo siguiente—
Que habiendose gastado 70,000 soles mas del capital suscrito, y no siendo posible que los accionistas hagan un nuevo desembolso para sostener la empresa; se cediese esta, que importa como 270,000 soles, á los señores accionistas para que se hagan pago de sus creditos.

Peligro.—En la plaza de Armas, y en la acera que de la pantezuela conduce al centro del parque, existe hace mucho tiempo, una verdadera trampa que á mas de cuatro prójimos ha puesto en apuros.

Para cubrir el agujero en donde está la llave de la cañeria, se ha puesto una

plancha de fierro, tan sumamente débil que á la menor pisada se levanta, ocasionando golpes que pueden ser de funestos resultados, en particular para las señoras.

Ahora noches, un caballero que pasaba muy tranquilo por dicho lugar, hubo de fracturarse una pierna, si con viveza no dá un salto mortal.

Denunciamos este peligro al Regidor respectivo.

Prefecto interior del departamento de Puno, ha sido nombrado el capitán de fragata D. Fermín Hernandez.

Las dotes que adornan al señor Hernandez son una garantia del buen desempeño de sus funciones.

La subprefectura ha reunido á todos los sastres máestros de taller, para que cada uno proporcione una máquina, un cortador y un oficial á fin de que en el termino de 6 dias trabajen todo el vestuario del ejército 2.º del sur.

El pré del soldado.—Conforme á la escala de sueldos sancionada por el Supremo Gobierno, el haber mensual del soldado, bien sea de infanteria, caballeria, ó gendarmeria, es el siguiente—
Sargento—1.º—52—00 Billetes.
id 2.º—43—83 id.

Cabo 1.º—40—58 id.

id 2.º—39—00 id.

Soldado—37—33 id.

Ya pueden estar contentos los señores militares, por que estos sueldos rijen desde el 1.º de Febrero último.

Sociedad Señoras de caridad.—Debiendo celebrar esta sociedad la asamblea general de reglamento, para rendir cuenta de sus trabajos, se ruega á todas las personas que la favorecen y que por un accidente cualquiera no hubiesen recibido esquila de invitacion, se sirvan concurrir el Domingo 18 del corriente á la una en punto del día á la Iglesia de San Juan de Dios, donde tendrá lugar el mencionado acto.

Arequipa Abril 15 de 1880.

Maria Josefa C. de C. Quezada.

Presidenta.

Retrato de Villavicencio.—Por salir nuestro número de hoy en hoja suelta, nos privamos del gusto de ofrecer á nuestros abonados, el retrato del héroe Comandante de la «Union» que tenemos preparado.

Sin embargo, principiamos á publicar hoy su biografia, reservando el retrato para el lunes entrante.

Acápite de cartas escritas de Tacna y Moquegua por personas respetables.

Tacna, 6 de Abril de 1880.

Por telegramas y partes de Locumba sabemos: que los chilenos ocuparon Cinto y las haciendas de Chironta y Chirontita; se presentaron cuando menos se les esperaba, recibiendo una sorpresa al amanecer, todos los vecinos de ese lugar.

La fuerza se componia de 50 tiradores montados, saquearon y destruyeron las bodegas, echaron la caballada á las viñas. La hacienda de Chirontita es la que mas ha sufrido: del jóven Sebastian Vargas que fué tomado preso no se sabe nada.

Tres dias despues de su llegada fueron sorprendidos por el coronel Albarracin; despues de un reñido combate, fueron derrotados, quedando en nuestro poder 17 prisioneros, 20 caballos y armas. El valle fué desocupado. Se asegura que el ejército chileno está situado entre el Hospicio y Pacocha y que luego emprenderá su marcha sobre esta ciudad.

N. N.

Moquegua, Abril 9 de 1880.

En dias pasados salió de esta una fuerza de 50 soldados de caballeria para ocupar Locumba, habiendo vuelto algunos de ellos avisando su derrota; se remitió el cuádruplo y tambien tuvo igual resultado. El héroe es el coronel Albarracin, el que dicen ha tomado un buen número de prisioneros, caballos y armas.

El ejército chileno está situado

entre Torata y Pacocha: 4,000 entre Torata y esta ciudad, y 10,000 entre el Hospicio y Pacocha. No sé lo que piensen hacer.

N. N.

M. A. MANSILLA.

INTERIOR.

LIMA.

La hazaña de la «Union»

APUNTES BIOGRÁFICOS DEL COMANDANTE VILLAVICENCIO.

Un nombre y un hecho glorioso han sido durante la semana el punto de irradiacion de todas las miradas y el objeto de todos los aplausos.

Con el sacrificio de Angamos no faltó, lectoras, quien creyera terminada la carrera de glorias de la marina peruana.

Chile se vió solo, poderoso, omnipotente. Su escuadra no tenia ya rival en el Pacifico y comenzó, para reparar el tiempo, perdido en cobardes vacilaciones, esos actos de depredacion sin nombre, que son hoy la vergüenza y el asombro de América.

Creyé haber enterrado con Grau en los abismos del océano el heroismo, la audacia, los atrevidos arranques del valor.

Insensatos!... el patriotismo es tan fecundo en héroes como la religion en mártires!... por uno que sucumbe renacen diez!

Para corroborar con hechos nuestras palabras, basta citar el gran triunfo alcanzado por la «Union» en Arica, triunfo que no tiene parecido, acto heroico que ha venido á poner en relieve al sucesor de Grau, al que se propone seguir su huella luminosa y fecunda...

El mérito es modesto, se desconoce á sí mismo, vive en la oscuridad como la violeta humilde, hasta que algo heroico ó sublime rompe la débil niebla que lo envuelve.

Tal es la aureola que rodea la frente del nuevo comandante de la «Union», aureola á que ha venido á juntarse un laurel inmarcesible.

Nadie dirá seguramente que la nueva figura que se levanta audaz en la actual guerra, nos es desconocida. Hace tiempo que el simpático nombre de Manuel A. Villavicencio corre unido á la relacion de atrevidas empresas, de burlas bochornosas para la marina chilena, de expediciones audaces realizadas entre la sombra, nada menos que en el transporte «Chalaco».

No obstante Villavicencio con todo su valor y pericia no pasaba hasta hace poco, de ser una esperanza halagüena para el pais, nada mas que algo como un astro que comenzaba á clarear...

Todos los hombres superiores comienzan así su carrera de triunfos; desconocido para ellos mismos su valor moral; quizá apocadas ó eclipsadas por por vanos oropoles sus eminentes cualidades.

Solo las situaciones excepcionales sirven al destino en la gran tarea de poner en relieve lo que contribuye á la gloria de una nacion y el levantamiento de un individuo.

A Villavicencio le ha tocado esta fortuna: hallar una cabeza audaz que concibiera un pensamiento audaz y que leyendo en el fondo de su naturaleza superior, se dijera con orgullo: ¡hé aquí mi hombre!... hé aquí un héroe!... hé aquí el émulo de Grau!...

Y si era grande concebir, era acaso mas grande ejecutar, pues no hay memoria de que un débil barquichuelo, sin mas blindaje que el corazon de sus esforzados defensores, sur que los mares donde se pasa insolente la flota enemiga, rompa audaz el bloqueo sostenido por naves poderosas, deposite religiosamente el precioso tesoro confiado á su custodia, sin que lo arredre la bomba ni la metralla, y una vez cumplida su mision, impávido, resuelto, sin vacilacion ni miedo, vuelva á tomar el camino de salida, sin que la invencible armada chilena, paralizada acaso su accion por el asombro, se dé cuenta siquiera del acto mas heroico y glorioso de los tiempos modernos!...

Y eso ha hecho Villavicencio y lo ha hecho sin duda sencilla y fácilmente, sin jactancia ni conciencia de todo el mérito que encierra su valorosa accion;

tal vez repitiendo á los que lo admiraban, las palabras de un hombre célebre (pues que he hecho yo que merezca vuestro elogio?... ¿qué he hecho yo que cada uno de vosotros a su turno no hubiera hecho por su patria?...)

Tal es su modestia! Tal es el poco conocimiento que el mismo tiene de sus cualidades superiores!

Esto no es nuevo porque desde que el mundo es mundo, una de las condiciones de los hombres célebres y de los héroes, es la de ignorarse á sí mismos: no obstante se puede asegurar, lectoras, que en nuestros marinos esa es una escuela.

Fundó por Grau que fué el ejemplo de la humildad y de la sencillez recibe sus lecciones con provecho Villavicencio y su doctrina fecunda y grandiosa sorá el mejor episodio de la presente guerra.

Lima entero repite hoy con orgullo el nombre del valiente comandante de la «Unión» ¿creéis pues, que estarán demas unos hijos apuntes biográficos?

No haré lo que la buena turba chilena que juzga á los héroes por la forma del rostro ó la uniformidad de sus dientes, la apariencia no vale nada, pues grande ó pequeña, brillante ó mezquina, siempre habrá de tener realce por el reflejo de la grandeza moral.

Villavicencio no obstante, jóven aun pues nació en Lima el año de 1838, tiene en su figura la cualidad de todos los guerreros célebres: estatura mediana, viveza y agilidad en sus movimientos, y mucha, muchísima expresión en su fisonomía.

En el Colegio Naval hizo sus estudios profesionales desde el año 1855 hasta 1857.

Se embarcó en seguida para correr la vida azarosa del marino y tocó en suerte hacer las campañas al Ecuador en 1859 y 1860.

Esta fué, puede decirse, la primera etapa de su hoy brillante carrera y aquí principia la larga lista de sus ascensos, obtenidos por una conducta intachable, un valor siempre sereno y su fidelidad constante á los gobiernos constituidos.

Al revés de todo ambicioso vulgar, que busca preponderancia y elevación tomando parte en los desórdenes políticos, en la anarquía y la revolución, Villavicencio tuvo su orgullo en sostener siempre la bandera del orden, queriendo deber á su propio mérito lo que hubiera podido alcanzar halagando mezquinos intereses...

Así conservó siempre su puesto, querido y estimado por sus jefes y en 9 de Diciembre de 1861 alcanzó el grado de alférez de fragata.

Ascendió á teniente 2.º en Marzo de 1865.

A teniente 1.º en Setiembre del mismo año.

Con este carácter surcó las aguas de Chile, durante la alianza en 1866 1867, y no obstante su patriótico entusiasmo y su ardor juvenil, no le alcanzaron las glorias imperecederas del 2 de Mayo en el Callao, por hallarse en comisión importante al río de Guayaquil abriendo el transporte «Chalaco».

Ya en Noviembre de 1870 ascendió á capitán de corbeta, en Junio de 1876 á capitán de fragata y en Abril de 1879, al comienzo de la guerra vandálica chilena, á capitán de navio graduado.

Este es el punto de partida de una serie de hechos importantes de que el país ha tomado nota, hasta el presente en que ha llegado la ocasión de coronar sus hienas una corona.

Apenas iniciada la guerra, el «Chalaco» al mando de Villavicencio principió a surcar los mares del sur como la ligera gaviota que no teme ni á los vientos ni á las tempestades.

A cada instante la prensa lanza ¡hurra! de contento, relatando las valientes, las increíbles expediciones que ese barquichuelo, débil, pero dominado por una voluntad arrogante y superior, realizaba á la faz misma de la marina chilena, mandada por el inolvidable Rebolledo.

En ese mismo Abril del año pasado precisamente en la semana santa, hizo su primera, feliz expedición conduciendo gran cantidad de pertrechos de guerra para Arica, armamento y mil quinientos hombres para Pisagua. Perseguido entonces, como siempre, infructuosamente por el famoso «Blanco Encabada», burló sus deseos y ancló en puerto seguro al día siguiente.

Regresó al Callao sin pérdida de tiempo, tomando rumbo al Norte en demanda de un gran cargamento de carbón.

La segunda expedición tuvo lugar poco después. El «Chalaco» salió á la par con toda la escuadra peruana, el director de la guerra general Prado y llevando además víveres y armamento

para Arica. Después de la hazaña del «Huáscar», el 21 de Mayo, el animoso buquecito en su alma era Villavicencio, condujo al general Prado á Iquique, se dirigió valientemente á Antofagasta y sin temor á los incógnitos canones enemigos, apresó á la barca «Anita» conductora de un valioso cargamento.

Regresó entonces al Callao siguiendo inmediatamente su viaje á Panamá y volvió con pertrechos y elementos de guerra.

¿De qué eran esos espíritus incansables?... ¿de qué esa voluntad y ese orgánismo del valiente Villavicencio que jamás conocía la tregua?...

(Continuará)

Por la sección interior.

VICENTE GIMENEZ.

EXTERIOR.

BOLIVIA.

Salida de tropas.

LA 5.ª DIVISION.—Salió en medio de los vítores de una inmensa concurrencia, el día 4, (natalejo de uno de los valientes soldados de Bolivia, el general Belzu), después de una misa solemne en la plaza de armas, celebrada por el Ilmo. Obispo de Limira señor Clavijor; el venerable guardian de la Recoleta dijo el discurso, con aquella elocuencia que posee. El presidente general Campero estuvo de parada. En el alto dirigió la palabra llena de entusiasmo y poesía á la division en cuadro.

El señor ministro peruano dejó también oír su voz de estímulo y contento. Pasaron á Viacha, presididos por el Presidente y el secretario general doctor Cabrera. Al día siguiente fué tierna la despedida: hubo misa y sermón en la plaza, por el reverendo padre Nava.—El general Acosta lleva á los valientes con resolución de vencer ó morir.

¡Salud hijos de la patria!

Los guerreros de la Alianza.—Hemos presenciado llenos de una profunda emoción, el acto solemne de la marcha al teatro de la guerra de nuestros valientes que van á reivindicar el honor de nuestras armas; el voto unánime es que Dios proteja á los que defienden la justicia. Entre tanto el entusiasmo y decisión de los valientes soldados, nos hacen esperar un completo triunfo.

En el alto, formados en columna cerrada les dirigió la palabra el bizarro Presidente de la república, en estos términos:

Señores jefes, oficiales y soldados de la 5.ª division.

Tengo la honra de presentaros al señor don Enrique Bustamante, Enviado Extraordinario y Ministro Plenipotenciario del Perú, quien acaba de expresarme el deseo de dirijiros un saludo.

Su presencia en este cuadro es la personificación del Perú. A vuestra vista se levanta el magestuoso Illimani. El gigante de los Andes es el símbolo de nuestra patria. Ante tan grandioso espectáculo y cuando aun resuenan en vuestros oídos el adiós y las bendiciones de todo un pueblo, voy a hacer mis encargos de despedida.

Amigos: como os anuncié al dejar el desierto, acudiendo al llamamiento de los pueblos, tenéis entonces dos importantes deberes que llenar:—alianza, primero el orden interior y, después, escaementar al enemigo exterior. La primera parte de vuestra misión está cumplida satisfactoriamente; os falta que llenar la segunda.

Batallones «Parí» y «Chorolque», mis hijos predilectos, educados en medio del desierto y bajo sus rigores y penurias: habéis sido el lujo de la 5.ª division, la esperanza de la patria y de la alianza; teneis, pues, que corresponder á las aspiraciones cifradas en vosotros. Algo más: teneis que satisfacer un compromiso que habéis contraído tácitamente con Chile. Muy al principio de la organización de la 5.ª division, la prensa de ese país, hablando á los gerentes de la guerra, dijo: «¡¡¡Cuidado; esa 5.ª division se forma en aquellos lugares de Bolivia, donde hasta las piedras son soldados, y soldados que en vez de calzados tienen alas en los pies...! Con esto daba á entender que, para vosotros, dos, tres ó mas etapas del soldado chileno, eran asunto de una sola jornada. Demostrad, pues, prácticamente esta verdad. Haced ver á los invasores que sois, realmente soldados de piedra para la fatiga, y que, como la piedra de chispa, llevais el fuego de la guerra, mas que en las cartucheras,—en el corazón!

Batallón «Grau»: No olvideis que, también vosotros, teneis una doble obligación: hacer palpar que sois hijos

del altivo Tunari (1), y que bien merecéis el nombre del ilustre Grau,—en suma: que, siendo bolivianos y llevando por nombre el de un héroe peruano, sois la encarnación viva de la alianza Perú-Boliviana.

Franco-tiradores: llevais el encargo de ser los guías de la 5.ª division en la presente campaña, y yo me complaceo en creer que la guiaréis por el sendero de la victoria.

Bravos de la 5.ª division:
¡Viva Bolivia!
¡Viva la alianza!
¡Viva el representante del Perú!

En seguida el ilustrado y simpático representante de nuestra hermana y aliada la República del Perú, se expresó así:
Soldados de la 5.ª division de Bolivia.—Yo os saludo en nombre del gobierno, del ejército y del pueblo del Perú.

La causa porque vais á combatir, no es solo la de Bolivia y del Perú, es la de la América, es la de la civilización ultrajada por esa guerra de vandalaje y de conquista que nos ha traído Chile; guerra salvaje desde largos años ha proscrita entre las naciones cristianas, y cuyos horrores estaba dado hacer revivir á ese pueblo de rotos.

Soldados de la 5.ª division.—Marchad al combate; os acompañan las simpatías de la América y los votos de los pueblos que piden al Dios de la justicia conceda á vuestras armas la merecida victoria.

Marchad con la entereza de los libres á conquistar los laureles que solo alcanzan los buenos.

Soldados de Bolivia.—Marchad; y, no olvideis que á vuestro esfuerzo y al de los valientes compañeros á quienes vais á reunirlos, están confiados, no solo la gloria y el honor, sino también la integridad de dos grandes pueblos.

Soldados de la 5.ª division:
Viva la alianza!
Viva Bolivia!
Viva el Perú!
Viva el ilustre general Campero!

Por la sección exterior.

VICENTE GIMENEZ.

COMUNICADOS.

Sorteados.

En el número 299 de este periódico, fecha 14 del presente; entre los sorteados de la parroquia de Santa Marta aparece mi nombre. En el momento me pondria de pié para defender mi patria; pero como sea yo ciudadano del distrito de Paucarpata; y figure en la plana mayor del cuerpo de línea provisional que allí existe; tengo el dolor de decir que no soy yo el Carlos Benavente sorteado. Paucarpata 15 de Abril de 1880.

Alimentación Francesa

Callejon de la Catedral N. 5, establecida en el año 1867, acaba de recibir materiales de superior calidad

LUIS CHAMPIN.

(Desde 30 Marzo al 30 de Abril.)



OTRO PODEROSO BLINDADO

Juan M. G. Dodz

CALLE DE MERCADERES N. 37 TIENDA QUE SIGUE DE CHABANEIX.

Establecida en el año 1871 y autorizada por el H. C. Provincial.

SE DA PLATA SOBRE PRENDAS.

Se compra toda clase de alhajas, plata labrada y plata sellada.

(Del 15 Abril al 15 Mayo.)



Juan Emilio Queirolo.

Casa de compras con pacto de retroventa,

ESTABLECIDA EL AÑO 1878 Y AUTORIZADA POR EL H. C. PROVINCIAL

SE DA PLATA SOBRE PRENDAS.

Se compra toda clase de alhajas, Plata labrada y Plata sellada.

CALLE DE SAN FRANCISCO, FRENTE AL SEMINARIO.

Por la sección avisos.—VICENTE GIMENEZ.

IMPRESA DE «EL ECO DEL MISTI».—Por E. Scóstris Hidalgo

Una magnífica Mula de silla Se vende a Precio Extremadamente

Módico

Dan razon en la calle de San Agustín casa N. 41.

Tabaco de Jaen

En hoja y en mazos.

Palmira superior.

De venta en la calle de Bolívar, N. 44.

P. Sanmartín.

Hilas y vendas.

Se suplica á las señoras y señoritas se ocupen algunas horas en preparar hilas y vendas, para el ejército en campaña, sirviéndose mandarlas á la botica de la Compañía, frente al Pobre Diablo.

6,000 Soles plata

Se ofrecen en trato anticrético, por una casa, que tenga agua interior. Para tratar dirijanse á la Calle la Merced N.º 49.

▼10p.5

Contribucion de alumbrado público.

El cobro de esta contribucion que al presente hace esta Tesorería Provincial, por los saldos adeudados hasta 31 de Diciembre de 1878, se verifica con estricta sujecion al padron nominal respectivo. Las personas que tengan alguna duda sobre las sumas que se les cobran, ó se crean perjudicadas, pueden acercarse á dicha oficina, para convencerse de la manera como esta procede; ó reclamar de ello á quien convenga.

Tesorería provincial. Arequipa Marzo 18 de 1880.

Mariano José García Tesorero.

v. 12 p. 11.

ROBO.

Un macho golendrina marca A, ha sido sustraido por una rabona del batallón Canas, el día que éste paso de Paucarpata á la ciudad, la persona que de razon dá su paradero, será bien gratificada en la Sub-prefectura ó en la casa del molinó viejo en Paucarpata.

José Santos Ojeda. v. 2. p 2.